

avons commencé une neuvaine, et au quatrième jour, mon mari était parfaitement guéri. Merci, merci, ô bonne sainte Anne qui êtes toujours prête à secourir les malheureux ! — *Dme Jos. Fournier.*

STE-FÉLICITÉ, 3 juillet. — Je prie les abonnés du *Messageur* de s'unir à moi pour remercier sainte Anne de plusieurs faveurs obtenues par l'intercession de cette grande thaumaturge qui ne refuse rien à ceux qui l'invoquent avec confiance. *M. L.* — Mille remerciements à la bonne sainte Anne pour un objet retrouvé par son intercession après avoir promis de faire publier le fait dans le *Messageur*. *E. O.* — Mille remerciements à la bonne sainte Anne pour plusieurs grandes faveurs obtenues par son intercession, après avoir promis de les faire publier. *A. S.* — Mon enfant a été guérie après une neuvaine en l'honneur de Jésus, Marie et Joseph. *A. L.* — La Sainte Vierge et la bonne sainte Anne m'ont obtenue une grâce que je demandais depuis un an, et pour laquelle j'ai fait plusieurs neuvaines, et promis de la faire publier. *M. C.* — Nous avons été préservées d'accident par l'invocation du Sacré-Cœur de Jésus et de la bonne sainte Anne et promesse de faire publier. *Une amie de sainte Anne.* — Mille remerciements à sainte Anne pour m'avoir guérie d'un mal de dents, après avoir promis de faire publier cette faveur si j'étais exaucée. *M. F.* — *N. D. SACRÉ-CŒUR.* — Remerciement à sainte Anne pour plusieurs faveurs et surtout guérison d'une grave maladie. *J. B. Lavioie.* — FALL-RIVER, 30 juin, 1895. Après avoir souffert d'un grand mal de dents pendant deux semaines, je promis à la bonne sainte Anne de faire publier ma guérison si elle me l'obtenait, et j'ai été bientôt parfaitement guérie. Je dois aussi mille remerciements à notre bonne